

3月15日（土）に本校にて第一回 TIRS を実施しました。

TIRS は SSH 事業の一環として全国の工業高等学校所属の生徒たちを対象として計画・実施しました。

目的は、基調講演やポスターセッションを通じて、参加生徒が新しい視点に気づいたり、新しい発想を得たり、新しい探究・研究仲間を見つけたりすることを通じて、これからの課題研究・探究活動をより深化・発展させていくことが目的です。

そのために、基調講演では、「産業界の科学技術」と題して、一般財団法人カーボンニュートラル燃料技術センターの方を講師としてお招きいたしました。また、ポスターセッションでは、1ポスターに対し、3～4名程度の大学・企業の先生方、本校卒業生に様々な視点で指導・助言を頂ける体制を整えるとともに、日本工業技術教育学会賞を設けました。

当日の活動の様子などは以下の写真をご覧ください。

最後に、この事業を行うにあたり、ご協力いただいた講師等の皆様・生徒の皆さん、ありがとうございます。そして、受賞した生徒の皆さんおめでとうございます！

本会は来年度も実施予定です。多くの参加者をお待ちしております。



基調講演の様子



ポスターセッションの様子



ポスターセッションの様子